

桜台小学校だより

平成30年11月22日

ひょうたん池

第31号

11月の学校掲示板担当は、5年生です。先日、挿絵が添えられた俳句が並びました。台紙に張られている俳句のうちから秋の季語が使われている2句を紹介します。

「赤とんぼ 夕日にまぎれて かくれんぼ」

「新月の 夜にお寺へ 肝だめし」

秋も深まってきましたね。



登校指導ありがとうございました



11月12日(月)は登校指導でした。今年度も7回目を数えます。おかげさまで、交通事故にあうことなく登校することができています。見守りありがとうございます。

毎回、旗当番の方から知らせていただく子どもたちの登校の様子を楽しみに読ませてもらっています。

○元気よくあいさつをしていってくれました。

○高学年の子が、横断歩道で車によく見えるように旗を使ってみんなを渡らせていました。

○どの班も予定の時間までに、通過して行きました。

当たり前のようにできる班が、出てきたことをうれしく思います。

一方で、●あいさつの元気がない ●バラバラで歩いている ●8時を過ぎて通過する班があるといった情報もいただきます。まずは、



時間通り集合場所に集まって、時間通りに出発すること

を目標にして、指導をしたいと考えています。ご家庭でも、ご協力をお願いします。



3年生一号館へ行く



11月15日(木)の2時間目に3年2組が、3時間目に1組が「一号館桜店」を見学に行きました。わたしは、1組に付き添って行きました。店長さんの案内で、各売り場の棚を見学しました。さらに、ふだんは見えていない場所「バックヤード」にも入れていただきました。そこで、商品の値段の管理をするパソコンや値札を印刷するところを見せてもらいました。その後、班でさらに見学して調べたり、「どうして一号館に買い物に来るのですか」とお客さんにインタビューをしたりしました。また、「同じ商品なのに、なぜ半額や10%引きのシールが貼ってあるのがあるんだろう」と疑問に思った班は、貼ってある商品とそうでない商品の違いを探していました。そして、「消費期限が違う。シールが貼ってある方が短い」ことを見つけて店員さんに確認していました。

「あっ!!!」という声が上がったとき、現場に出かけてよかったと思う瞬間です。

情報モラル講座開催

11月18日(日)の午後、低学年と70名ほどの保護者さんに参加いただき、「ネットモラル講座(eネットの安全な使い方)」を開催しました。2017年調べで、スマホ所有率は0~9歳が56.8%、10~12歳が60.2%という調査結果があります。「ネットでつながっているということは、世界中の人が自分の載せたメールや写真を見ることができる」ことです。危険もはらんでいます。家庭でルールを作り、安全に使いましょうと話を結んでもらいました。(文責 ちづ)